

Palliativ muss in Österreich einen viel grösseren Stellenwert erhalten. Palliativ muss in den Kliniken autonom geführt werden sonst ist immer ein Missbrauch vorhanden. Palliativ muss besser entlohnt werden. Jeder Mensch hat das Recht auf einen würdevollen Tod ohne Schmerzen was aber nicht immer möglich ist, die Schreie dieser Menschen sind nicht mehr zu vergessen, diese Menschen haben ein Recht auf einen selbst durchgeführten Tod durch ein Medikament das sie selbst nehmen müssen. Hospizbetten dürfen nicht in Pflegeheimen integriert werden, es muss extra autonom eines geführt werden. Palliative Care muss ein Bundesgesetz werden, Entlohnung wie auch Struktur und Richtlinien. Personen die jeden Tag am Bett von palliativ Patienten stehen sollten hier an diesem runden Tisch mit diskutieren.

Kein Tier muss so leiden wie viele Palliativpatienten, es stimmt nicht dass keiner mehr leiden muss. Ich könnte viele Beispiele solcher Patienten nennen. Vergessen sie nicht, dass auch ihnen dieses Schicksal jederzeit ereilen kann Artikel darf veröffentlicht werden mit R.H.

*Eingelangt am 13. September 2014*